

Vila-real calienta motores para una nueva Feria Destaca en 2020 - El Mundo Castellón al Día - 22/12/2019

Vila-real calienta motores para una nueva Feria Destaca en 2020

La Cátedra de Innovación Cerámica tiene prevista la creación de un Observatorio de Buenas Prácticas y la colaboración con empresas y grupos de investigación

VILA-REAL
La Cátedra de Innovación Cerámica Ciudad de Vila-real de la Universitat Jaume I ha realizado esta semana la reunión anual de la comisión mixta de seguimiento, según establece el convenio de colaboración entre la UJI y el Ayuntamiento de Vila-real, donde se ha presentado la memoria de actividades del año 2019 y la propuesta de actividades para el próximo año 2020.

En la reunión han estado presentes el vicerrector adjunto de Investigación y Transferencia de la UJI, David Cabedo; la concejala de Educación y Universidades, Aida Beteta; el director de la Cátedra, Juan Carda; y Clara Franch, del Servicio de Comunicación y Publicaciones de la universidad pública de Castellón.

Respecto a las actividades realizadas durante el año 2019, hay que destacar la participación de la cátedra en la Feria Cevisama y Foro Transfiere; la conferencia impartida por Denise Zujur y Gustavo Rosales sobre las tintas e impresoras biológicas; la creación del programa *Vés a saber*, un *docu-show* sobre innovación científica y tecnológica que va construyendo un mapa de lugares y personas de referencia en la Comunidad Valenciana y del documental *Sommis de fang*, alrededor del oficio artesano que se centra en la figura de los últimos alfareros de Castellón y sus familias.

Otras de las acciones destacables del año que finaliza son la jornada sobre salidas profesionales de los graduados y másteres en química e ingeniería química; el estudio de creación de un centro tecnológico en Oropesa del Mar de Mar que dinamice el norte de la provincia de Castellón; la celebración de la Feria Destaca en ruta, con la participación de más de un centenar de empresas, centros de investigación e instituciones o las actividades de la

Semana de la Ciencia con la participación de más de 300 alumnos de los IES de Vila-real.

En cuanto al año 2020, la Cátedra de Innovación Cerámica Ciudad de Vila-real de la UJI tiene prevista la creación de un Observatorio de Buenas Prácticas en Innovación, un repositorio en línea donde figuren las acciones empresariales docentes, de investigación o divulgativas; la participación en varias acciones formativas, divulgativas o de fomen-

to de la transferencia al ámbito internacional, así como la colaboración en otros centros o universidades europeas para la preparación de proyectos o la realización de la Feria Destaca 2020.

Además, la Cátedra continuará con el programa *Ràdio Ciència*, en Radio Vila-real con el estudiantado de Secundaria y Bachillerato de la ciudad; la colaboración con empresas y grupos de investigación.



EL MUNDO

LLEGÓ LA NAVIDAD A LA MURÀ. Desde este viernes la Murà acoge decenas de puestos en una cita, la Fira de Nadal, que se consolida en la ciudad y abre a los peatones un nuevo espacio público. Tras la inauguración, el viernes, del mercado por parte de las autoridades municipales han pasado ya por la zona cientos de vila-realenses.